



Área de Sostenibilidad Medioambiental

EL CENTRO ASESOR AMBIENTAL MUNICIPAL HA SIDO RECONOCIDO EN LOS XXVI PREMIOS ANDALUCÍA DE MEDIO AMBIENTE EN LA MODALIDAD DE ECONOMÍA CIRCULAR

Por su trabajo con el tejido empresarial comercial de la ciudad impulsando la adopción de políticas y prácticas en las que la sostenibilidad y la economía circular jueguen un papel esencial en los planes de negocio y operativa del día a día

17/02/2023.- El Centro Asesor Ambiental (CAA) del Ayuntamiento de Málaga ha obtenido una Mención Honorífica en los XXVI Premios Andalucía de Medio Ambiente en la Modalidad Economía Circular. Un reconociendo al trabajo que desarrolla con el tejido comercial y empresarial de la ciudad para promover el tránsito hacia una economía circular. Este servicio impulsa la adopción de políticas y prácticas en las que la sostenibilidad y la economía circular jueguen un papel esencial en los planes de negocio y operativa del día a día.

El concejal del Área de Sostenibilidad Medioambiental, Francisco Cantos, recogió ayer en Ronda, de la mano del presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla, este reconocimiento concedido al Centro Asesor Ambiental (CAA).

El CAA surge gracias al programa de Iniciativa Europea “Arrabales y Carretería, Iniciativa Urbana de Málaga”, inicialmente centrado en el PEPRi centro y cofinanciado por la UE a través del Programa Operativo FEDER. En la actualidad, es un servicio gratuito dependiente del Área de Sostenibilidad Medioambiental, dirigido a empresas y comercios de todos los sectores productivos, ubicados en cualquier punto de la ciudad para mejorar su responsabilidad ambiental. Su finalidad es conseguir situar a Málaga como referente ambiental sostenible dentro del espacio comercial europeo. Para ello se determinan dos líneas de actuación: asesorar e implicar al tejido empresarial en materia ambiental para la obtención del Certificado de Calidad Ambiental Municipal, y ofrecer a los consumidores información contrastada sobre nuevos hábitos y opciones de consumo bajo criterios ambientales a través de la Red de Establecimientos Sostenibles:

<https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=36.71297029041123%2C-4.4199620747212816&z=13&mid=1C0RWsHLooPC-9dJybfBb27rvx8twXMDR>

Entre las funciones y servicios, destacan el asesoramiento técnico, normativo y económico en materia ambiental; auditorías ambientales, promover y difundir



las buenas prácticas ambientales, formación ambiental, comunicación y difusión de información ambiental. El fin último es la obtención del Certificado Calidad Ambiental Municipal que acredita a las empresas como sostenibles.

CERTIFICACIONES

Desde el año 2020, el impacto del trabajo del CAA va en aumento respecto al alcance de la población, número de nuevas certificaciones y renovaciones por mes, así como la demanda empresarial y social de la certificación medioambiental municipal. Durante el año 2020 se realizaron 571 renovaciones/certificaciones, de las cuales 437 fueron renovaciones y 138 fueron certificaciones; en 2021 se realizaron 979 renovaciones/certificaciones, de las cuales 544 fueron renovaciones y 435 fueron certificaciones, y, por último, durante el año 2022 se realizaron 1.068 renovaciones/certificaciones, de las cuales 966 renovaciones y 102 certificaciones. Estos datos ponen de manifiesto el crecimiento positivo de este servicio con un crecimiento del 87% en el número de certificaciones anuales sobre el año 2020, que sitúa el número total de empresas y establecimientos certificados en 1.068.

Además, el CAA tiene un papel activo en otras funciones municipales como en la obtención del Sello de Producción Sostenible, otorgado por la Malaga Film Office a aquellas producciones que adoptan medidas de sostenibilidad en sus diferentes acciones, la elaboración de la Guía de Recomendaciones Técnicas Sostenibles para la contratación pública del Ayuntamiento de Málaga, basada en los objetivos de desarrollo sostenible y las soluciones basadas en la naturaleza o el otorgamiento de los certificados de excelencia ambiental con motivo del día mundial del medio ambiente, entre otros.

El CAA trabaja garantizando modalidades de comercialización, consumo sostenible, además de, lograr que la ciudad de Málaga desarrolle progresivamente un modelo de crecimiento cada vez más inclusivo, seguro, resiliente y comprometido con el medioambiente. El Centro Asesor Ambiental trabaja para estimular no solo la implementación de prácticas sostenibles en empresas, sino que su estímulo alcance a la población, impulsando modos de consumo responsable, fomentando iniciativas de economía circular y el acceso universal a la información, que favorezcan hábitos de vida en armonía con las capacidades compensatorias del planeta. Y todo ello en el ámbito de proximidad de la ciudadanía.